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L’anno 2024, il giorno 29 del mese di ottobre alle ore 14.30 si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto 
la Presidenza dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio Suarato 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 
1) pratiche istituzionali  
2) autorizzazione sottoscrizione verbale di mediazione su Villa De Nicola. 
3) organizzazione eventi natalizi; 
4) situazione patrimoniale alla data del 15.10.24 - riscossione tassa di iscrizione anno 
2024 – determinazioni; 
5) aggiornamento manifestazioni GDP; 
6) comunicazioni del Presidente; 
7) varie ed eventuali 
 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
I CONSIGLIERI:  

X AVV. TERESIDA CAROLA X AVV. LIBORIO MENNELLA 

 AVV. ANTONIO CESARANO  AVV. MARIA MONTUORO 

X AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

x AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA X AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. PASQUALE STRIANO 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

 AVV. MICHELE GARGIULO X AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Preliminarmente, si procede all'approvazione all’unanimità del verbale della seduta del 23/10/2024 
con l’astensione degli assenti alla seduta. 
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- esaminata la documentazione depositata;  
 

DELIBERA 
SUL PUNTO 1. pratiche istituzionali 
ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI 
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FIORENTINO ANTONIO (PROT. 2364/24), REDINNI LUCA (PROT. 2362/24), SANTULLO ARIANNA 
(PROT. 2323/24), BALDINELLI GAIA (PROT. 2370/24), MENNELLA VINCENZO (PROT. 2396/24) – CON 
ASTENSIONE CONS. MENNELLA 
GUASTAFIERRO ANTONELLA (PROT. 2394/24) PER TRASFERIMENTO DA NAPOLI 
 
SOSPENSIONE ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI EX ART. 20 CO. 2 L. 247/12 
AIELLO VINCENZO (PROT. 2360/24) 
 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI 
CRETOSO GABRIELE (PROT. 2322/24) 
 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI PER DECESSO 
AVV. ANTONIO FESTINO, AVV. ALFONSO IOVANE 
 
RICHIESTE DI PARERE DI CONGRUITA’ 
AVV. FERDINANDO PINTO (PROT, 2395/24) SI ASSEGNA AL CONS. GARGIULO 
 
PATROCINIO A SPESE DELLO STATO  

 

 
PATROCINI A SPESE DELLO STATO PER LA MEDIAZIONE 

 
 
 
PATROCINI A SPESE DELLO STATO TELEMATICI 

 
 
 
 
 
 

  
 
RICHIESTE ACCREDITI E PATROCINI 
SULLA RICHIESTA DELL’AIGA SEZ. TORRE ANNUNZIATA PER IL CONVEGNO DEL 29/11/2024 
SPOSTATA AL 22/11/2024 (PROT. 2373/24) - “IL SISTEMA PREVENTIVO NELL’OTTICA DELLE 
PREROGATIVE DI ORDINE E SICUREZZA PUBBLICA” (PROT. 2273/24), sentito il Coordinatore della 
commissione competente la quale propone n°2 formativi, il Consiglio delibera all’unanimità (con 
astensione delle Conss. Torrese e Ponticorvo) favorevolmente come proposto dalla commissione, 
con contributo di € 200,00, concessione del centro di formazione e concessione del patrocinio. 

SULLA RICHIESTA DELLA COMMISSIONE DI STUDIO “CARMINE PATURZO” E DELLA SCUOLA FORENSE 
“ENRICO DE NICOLA” CIRCA L’ORGANIZZAZIONE DI UN CICLO DI STUDI SULLA ESECUZIONE PENALE 
(PROT. 2326/24) sentito il Coordinatore della commissione competente la quale propone n°14 
formativi con partecipazione almeno all’80%, il Consiglio delibera all’unanimità favorevolmente 
come proposto dalla commissione. 
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SULLA RICHIESTA DI PATROCINIO PER IL MASTER UNIVERSITARIO DI II LIVELLO ORGANIZZATO DAL 
DIPARTIMENTO DI GIURISPRUDENZA DELL’UNIVERSITA’ FEDERICO II (PROT. 2359/24) 

sentito il Coordinatore della commissione competente la quale propone soltanto la concessione del 
patrocinio considerato che vi è scontistica per gli iscritti, il Consiglio delibera all’unanimità 
favorevolmente come proposto dalla commissione, con pubblicità a mezzo mail. 

RICHIESTA DEL CPO (PROT. 2376/24) CONVEGNO DEL 22/11/2024 sentito il Coordinatore della 
commissione competente la quale propone n°3 formativi, il Consiglio delibera all’unanimità 
favorevolmente come proposto dalla commissione, con spese di coffee break a carico del consiglio. 

RICHIESTA PATROCINIO LIONS CLUB DI CASTELLAMMARE DI STABIA (PROT. 2398/24) vista la 
richiesta di patrocinio morale il Consiglio delibera all’unanimità favorevolmente  

RICHIESTA DEL DELEGATO CASSA AVV. LUISA LIGUORO DI ACCREDITO EVENTO PRESENTAZIONE 
PDUA (PROT. 2397/24) sentito il Coordinatore della commissione competente la quale propone la 
concessione di n°3 crediti formativi, il Consiglio delibera all’unanimità favorevolmente come 
proposto  

 
ESPOSTI DISCIPLINARI 

 
 

 
SI MANDA LA SEGRETERIA PER LE COMUNICAZIONI AI SENSI DI LEGGE 
 
SUL PUNTO 2. autorizzazione sottoscrizione verbale di mediazione Villa De Nicola. 
Il Presidente comunica che la sottoscrizione sarà rinvita essendo mutato il dirigente competente 
della Citta Metropolitana.   
 
SUL PUNTO 3. organizzazione eventi natalizi; 
Il Consiglio dà mandato alla commissione competente di proporre le attività da offrire agli iscritti 
per le prossime festività natalizie, invitando la commissione a portare proposte entro la prossima 
seduta.  
 
SUL PUNTO 4. situazione patrimoniale alla data del 15.10.24 - riscossione tassa di iscrizione anno 
2024 – determinazioni: 
Il Presidente dà la parola al Cons. Tesoriere il quale propone che la quota resti invariata con 
riscossione entro il 31.12.2024, fatta salva diversa deliberazione del Consiglio.  Comunica che il saldo 
sul C.C. del Coa ammonta al 29/10/2024 a € 719.801,45 cui va aggiunto un buono di € 424.000,00 
per un totale di € 1.147.801,45. Il Consiglio prende atto e delibera di mantenere intatta la quota 
annuale per il 2024, con riscossione entro il 31.12.2024.            
 
SUL PUNTO 5.  aggiornamento manifestazioni GDP; 
Il Presidente comunica che i Coa del distretto hanno concordato di indire per il 13/12/2024 una 
assemblea generale con astensione dalle udienze. Vi sarà anche delibera dell’OCF che dovrebbe 
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operare congiuntamente ai Coa del distretto, con unica manifestazione di rilievo nazionale, 
preceduta da comunicati giornalistici. Sul punto seguiranno aggiornamenti nelle prossime sedute       

Comunicazioni del Presidente: 

il Presidente dà comunicazione dei provvedimenti pervenuti dalla C.D.D. 

Non essendovi altro da deliberare, alle ore 15.43 la seduta è chiusa. Di tanto è verbale.  

     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
        Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 




